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強烈要求改善啟德新區學位不足事宜 

隨著啟晴邨及德朗邨於 2013年間陸續入伙，啟德發展區的居住

人口將有 4萬多人,今年 6月市建局的煥然一居也相繼入伙，學童學

位緊缺問題備受關注，令不少家長及學生均感到徬徨及無助。 

德朗邨將有兩間小學及一間中學，但教育局至今仍未公佈相關的

辦學團體。根據啟德新區居民的反映，區內鄰近的學校學額基本上已

經滿額，小學的學位尤為吃緊。 

因啟德新區附近學位緊缺，區內很多居民無奈之下，只好報讀位

於土瓜灣一帶的 34校網學校。然而，據家長反映，該校網大部份的

學校均沒有「校巴」服務，即使有校巴接送服務的學校，絕大部份的

校巴路線均不駛經啟德區，很多家長因工作關係，不便每天接送子女

上學，故造成很大的不便。 

鑑於區內學童學位問題，我們也高度關注及憂慮，故提出以下情

況及建議，期望局方研究及考慮： 

1. 儘快落實德朗邨兩間小學及一間中學的辦學團體； 

2. 教育局應積極與九龍城區 34校網各校磋商，將校巴路線延伸至

啟德區。 
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